

## DISCURSO

**SR. ELÍAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA**

**DÍA INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD**

**12 DE AGOSTO DE 2007**

CUANTO TALENTO REUNIDO AQUÍ, ESTA MAÑANA, ME DA MUCHO GUSTO ESTAR EN ESTA CELEBRACIÓN DE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, CON LOS JOVENES MÁS DESTACADOS DEL PAÍS, DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN, DE LA MUSICA, DEL ARTE; CUANTO TALENTO SE HA REUNIDO ESTA MAÑANA, ESTE DOMINGO.

SI BIEN EN NUESTRO PAÍS SE DEDICA TODO EL MES AGOSTO A LOS JÓVENES, HOY ES EL DÍA EN QUE SE RECONOCE A NIVEL MUNDIAL Y QUÉ MEJOR MANERA DE CONMEMORAR ESTA FECHA QUE PREMIANDO EL TRABAJO QUE MUCHOS DE USTEDES REALIZAN EN DIFERENTES CAMPOS, USTEDES HAN REALIZADO UN TRABAJO EXITOSO, HAN LOGRADO LAS METAS QUE SE HAN TRAZADO, SATISFACCIONES PERSONALES, ADEMÁS DEL RECONOCIMIENTO DE LOS QUE LOS RODEAN.

NUESTRO GOBIERNO HA DADO MUCHA IMPORTANCIA AL TEMA DE LOS JÓVENES Y ES POR ELLO QUE CREAMOS LA SECRETARÍA QUE SE ENCARGA DE CUBRIR EL MAYOR NÚMERO DE NECESIDADES, ESPECIALMENTE AQUELLAS RELACIONADAS A LA EDUCACIÓN, ESPARCIMIENTO, DEPORTES, EMPLEO, ARTE, CULTURA Y OTRAS QUE, DE IGUAL FORMA HAN DEMOSTRADO QUE SON NECESARIAS PARA SU DESARROLLO.

HOY USTEDES CUENTAN CON INFINIDAD DE PROGRAMAS, TALLERES, ACCESO A OPORTUNIDADES QUE AYUDARÁN A TENER MEJORES CONDICIONES DE VIDA Y PREPARLOS DE MEJOR MANERA EL CAMINO QUE LOS CONDUCE AL ÉXITO.

EL SALVADOR TIENE UNA POBLACIÓN MUY JOVEN, CERCANA A LOS DOS MILLONES DE JÓVENES.



ESO MARCA UNA PAUTA EN DISTINTOS ASPECTOS, PORQUE NOSOTROS ESTAMOS CONCIENTES DE QUE TENEMOS RESPONSABILIDAD CON TODOS LOS JOVENES, PARA QUE SE CONVIERTAN EN LOS MEJORES ADULTOS MAÑANA Y PARA QUE ESTÉN EN CAPACIDAD DE TOMAR LAS DECISIONES, LAS RIENDAS DEL PAÍS, SEA CUAL SEA LA PLATAFORMA QUE ESCOJAN PARA ELLO.

USTEDES SABEN QUE NOSOTROS COMO GOBIERNO, HACEMOS LO POSIBLE PARA PONER EN SUS MANOS LAS HERRAMIENTAS QUE NECESITAN PARA SALIR ADELANTE, PARA CONVERTIRSE EN SERES PRODUCTIVOS QUE RESPONDAN A LAS NECESIDADES DE PATRIA CUSCATLECA, PERO POR OTRO LADO ES IMPORTANTE DECIR QUE EN EL SALVADOR ADEMÁS, TENEMOS QUE SEGUIR DESTACANDO LOS VALORES, ESTOY SEGURO, HAN SIDO INCULCADOS EN SUS HOGARES, Y QUE DEBEN MANTENER VIGENTES POR SIEMPRE, PORQUE ANTES DE PENSAR EN SER PROFESIONALES O DESTACAR EN CUALQUIER OFICIO QUE ESCOJAN, DEBEMOS TODOS DESTACARNOS COMO SERES HUMANOS.

ESTOY SEGURO JOVENES TALENTOS Y JOVENES SALVADOREÑOS QUE TODOS ESTAMOS CONCIENTES DE QUE LO IMPORTANTE EN LA VIDA ES IR CRECIENDO, SIN OLVIDAR LOS VALORES POSITIVOS QUE HEMOS IDO ACUMULANDO A LO LARGO DE LA VIDA Y QUE DEBEN PROCURAR ADEMÁS TRASPASAR AL MAYOR NÚMERO DE PERSONAS, PORQUE SOLO ASÍ, CONTANDO CON PRINCIPIOS QUE SE MULTIPLICAN POR DOQUIER, ALCANZAREMOS ESA META COMÚN DE VIVIR EN PAZ, VIVIR EN TOLERANCIA Y PREOCUPARNOS POR LOS SEMEJANTES.

QUIERO ESTA MAÑANA, ESTA MAÑANA DOMINICAL, EN ESTE DÍA INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD, FELICITAR A TODOS LOS TALENTOS, A LOS JÓVENES QUE SE ENCUENTRAN AQUÍ Y QUE HAN RECIBIDO UN RECONOCIMIENTO, DE PARTE DE LA PRESIDENCIA Y DE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD.



EL SALVADOR ES UN PAÍS QUE ESTÁ FORJANDO SUS ESPERANZAS EN TODOS USTEDES, PARA CONTAR CON UN MEJOR MAÑANA.

EL SALVADOR ES UN PAÍS JOVEN QUE NOS PERTENECE Y DEL CUAL DEBEMOS SENTIRNOS ORGULLOSOS, PORQUE SOLO ADOPTANDO ESA POSTURA POSITIVA DE AMOR PERMANENTE A LA PATRIA, TRABAJANDO CON CONCIENCIA Y MEJORANDO CON NUESTRAS MANOS EL FUTURO Y EL DE MILES DE SALVADOREÑOS VAMOS A SEGUIR ADELANTE. BIEN DIJO UN PENSADOR NO HAY RIQUEZA MÁS VALIOSA PARA UNA NACIÓN QUE EL TALENTO DE SU JUVENTUD.

QUE DIOS LOS BENDIGA, FELICIDADES POR SU TALENTO, QUE DISFRUTEN AL MÁXIMO DURANTE TODO EL MES DE AGOSTO, EL MES DE LA JUVENTUD, Y HOY ESPECIALMENTE DE PARTE DE LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, DE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD RECIBAN ESTE RECONOCIMIENTO ESPECIAL.

**MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!**